
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご
あ
い
さ
つ 

 
 

ご
支
援
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
初

め
て
議
会
に
お
送
り
い
た
だ
き

30
年
と

な
り
ま
し
た
。 

い
ま
暮
ら
し
が
大
変
で
す
。
今
ほ
ど
、

〝
暮
ら
し
守
る
ま
ち
づ
く
り
〞
が
求
め

ら
れ
て
い
る
と
き
は
な
い
と
思
い
ま
す
。 

 

「
息
子
が
朝
４
時
か
ら
深
夜

12
時
ま

で
働
い
て
い
ま
す
。
こ
ん
な
状
態
が
１
年

以
上
続
い
て
い
ま
す
。
心
配
で
な
り
ま
せ

ん
。
何
と
か
な
ら
な
い
で
し
ょ
う
か
」
「
後

期
高
齢
者
医
療
制
度
は
、
あ
ま
り
に
も

ひ
ど
い
」
「
国
民
健
康
保
険
料
が
払
い
た

く
て
も
、
高
す
ぎ
て
払
え
な
い
」
な
ど
、

暮
ら
し
に
か
か
わ
る
多
く
の
声
が
寄
せ

ら
れ
て
い
ま
す
。
暮
ら
し
を
破
壊
す
る
政

治
、
本
当
に
許
せ
ま
せ
ん
。 

 

私
は
、
こ
の
〝
ま
ち
が
好
き
〞
で
す
。

み
な
さ
ん
と
ご
い
っ
し
ょ
に
住
み
よ
い
ま

ち
づ
く
り
、
暮
ら
し
を
支
え
る
政
治
に

全
力
で
が
ん
ば
り
ま
す
。 

 

み
な
さ
ん
の
お
力
添
え
を
心
か
ら
お

願
い
申
し
あ
げ
ま
す
。 

2009 年 9 月 28 日№182 発行：日本共産党野洲市委員会     

日本共産党野洲市委員会は、次の見解を発表しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 市議会でも、「『雇用拡大』を目的に野洲から１億１０００万円の補助

金を貰っている村田製作所の“派遣切り”やめよ」「年間２億もの同和

関係予算やめよ」を主張してきたのは日本共産党市議団です。 

 このような主張ができるのは日本共産党が、財界・大企業からの献

金や憲法違反の政党助成金を受け取らない政党だからです 

 私たちにとって身近な市議会議員選挙

が始まります。いま暮らしが大変なときで

す。議員の役割が問われますが、みなさ

んはどのようにお考えでしょうか。 

 日本共産党市議団は、年４回の定例市議会毎に、その内容を

「市議団ニュース」や「やす民報」でお知らせしてきました。 

 新幹線栗東新駅建設問題では、「野洲市が２億６９００万円負担

やめよ」「子どもの医療費の無料化拡大を」の報道は市民のみなさ

んから大きな共感が寄せられ運動が発展。新幹線新駅は中止、入

院医療費の無料化は中学校卒業まで広がりました。 

 日本共産党市議団は議案提案権を生かし、市民のみなさんの願

いを意見書（請願）として提案してきました。その件数は３７件。他の

会派・議員と比較して群を抜いています。 

 ９月議会では、日本共産党市議団が提案（紹介）の、「消費税増税

反対」「日米自由貿易協定締結中止」「核兵器廃絶」「生活保護母子

加算復活」を求める意見書が他会派の議員も賛成し採択。市民の

願いを国に届けることができました。 

   

  
 
  

 

日
本
共
産
党
市
議
団
は
、
「
暮
ら
し
の
強
い
味
方
」
と
し
て
役
割
を
果
た
し
議
会
で
も
論
戦

を
リ
ー
ド
し
て
き
ま
し
た
。
市
政
と
市
議
会
の
流
れ
を
替
え
、
暮
ら
し
第
一
の
ま
ち
づ
く
り
へ

引
き
続
き
全
力
で
が
ん
ば
り
ま
す
。
ご
支
援
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す 

 

 議員の役割は、①市民のみなさんの要求を市議会に届け、その実現へが

んばること。②市民の立場で市政をチェックすることです。日本共産党市議

団はすべての議会で、全議員が一般質問や議案質疑を行い、願いの実現

へがんばってきました。引き続き、暮らしの要求実現へがんばります。 

  

 こんなに暮らしが大変なとき、２年連続

の国保税の値上げに日本共産党市議

団以外の・会派・議員が賛成しました。  

これでは市民の暮らしと健康は守れ

ません。 


